

mesures pour faire respecter vigoureusement par ledit concessionnaire les engagements qu'il a pris avec la Cité.

AVIS DE MOTIONS.

35a.—Par M. l'échevin Mayrand, pour un référendum, Re Bureau des Commissaires.

35b.—Par M. l'échevin Martin, pour référendum, Re administration de la Cité par un Bureau de Commissaires ou par un Conseil et des Commissions.

ORDRE DU JOUR.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$6,700 pour l'établissement d'une voie de service à la Station de Pompes du Bas-Niveau.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MONAHAN

Propose: Que ledit rapport ne soit pas adopté et qu'il soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de bien vouloir faire faire l'essai du charbon dur que l'on se propose d'acheter afin de connaître l'économie que la Cité peut réaliser en se servant de ce charbon, et faire préparer par les officiers du Département de l'Aqueduc un rapport montrant si la somme économisée serait suffisante ou non pour payer le coût de la voie de service que l'on se propose d'établir.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Vandelac, Macdonald, Judge—21.

Contre: Ward—1.

Ainsi, ladite motion est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de l'Ingénieur en Chef Re usage du Tarvia dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Qu'une copie dudit rapport soit transmise à M. l'échevin Larivière.

38.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, en réponse à une question concernant l'ouverture du Boulevard Pie IX.

A la demande du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

39.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Mayrand, à l'effet de tenir un référendum Re Bureau des Commissaires.

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. VANDELAC

Propose: Que ce Conseil est d'opinion qu'il serait désirable de connaître l'opinion des électeurs en général sur la question d'abolir ou de maintenir le Bureau des Commissaires, et qu'il prie le Greffier de la Cité de lui dire quand serait le temps le plus favorable pour tenir ledit référendum avant la session de la Législature et quel en serait le coût.

to strictly fulfill the obligations he has assumed towards the City.

NOTICES OF MOTIONS.

35a.—By Ald. Mayrand, for a referendum Re Board of Commissioners.

35b.—By Ald. Martin, for a referendum Re administration of City by a Board of Commissioners or by a Council and Committees.

ORDER OF THE DAY.

36.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,700 for the construction of a siding at the Low Level Pumping Station, said report was brought and read.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report be not adopted and that the same be referred back to the Board of Commissioners with a request that they have a test made of the hard coal which it is proposed to purchase in order to ascertain what savings the City could realize by using coal, and to have a report prepared by the officials of the Water Department, showing whether the sum saved would be sufficient or not to cover the cost of the proposed siding.

And, a debate arising,

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Matrin, Séguin, Giroux, Poissant, Vandelac, Macdonald, Judge—21.

Nays: Ward—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

37.—The order of the day being read to consider a report from the Chief Engineer re use of Tarvia in certain streets, the following report was brought up and read.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That a copy of said report be transmitted to Ald. Larivière.

38.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, replying to a question re opening of Pie IX Boulevard.

At the request of the Board of Commissioners,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

39.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Mayrand, for a referendum re Board of Commissioners.

Ald. MAYRAND moved, seconded by Ald. VANDELAC.

That this Council is of opinion that it would be advisable to ascertain the opinion of the electors generally on the question of abolishing or maintaining the Board of Commissioners, and it would request the City Clerk to indicate what would be the most favorable time for holding such referendum before the next session of the Legislature and what would be the cost of said referendum.